
請願第４号 墓地条例違反の是正について 

 

賛成の討論 

２０番 森 本 典 夫 議員 

請願第４号墓地条例違反の是正については、採択すべきだと考えますので、その立場で

意見を述べさせていただきます。 

この請願の審査をした９月１３日の市民福祉委員会で、請願者及び私も様々な角度で問

題点を指摘いたしました。 

核心部分では請願者の言わんとしたところが、市側の答弁と食い違っていましたが、墓

地条例違反を犯した事実は消えません。 

したがって、この請願は採択していただき、請願事項に沿って処理すべきだと思います。 

 

反対の討論 

１０番 三 宅 文 雄 議員 

請願第４号墓地条例違反の是正については、委員長報告に賛成の立場で討論いたします。 

平成２５年１２月、請願者からの通報に基づき、今日に至るまでの対応の経過について、

担当課のほうから詳しく説明をお聞きいたしました。 

本件につきましては、井原市墓地条例の規定に基づき、的確に処理されているものと判

断いたしました。 

よって請願第４号は委員長報告のとおり不採択にすべきものと考えます。 

 


